
casa de aposta pagando no cadastro

&lt;p&gt;Silvio Torres quer saber por que as Santas Casas ainda n&#227;o receber

am o repasse de 3% da loteria, conforme emenda â�¾ï¸�  do deputado&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A Comiss&#227;o de Turismo e Desporto da C&#226;mara dos Deputados real

iza no pr&#243;ximo dia 17 audi&#234;ncia p&#250;blica, durante a â�¾ï¸�  qual o dir

etor da Caixa Econ&#244;mica Federal, Moreira Franco, vai discorrer sobre a Time

mania, atendendo requerimento do deputado Silvio Torres â�¾ï¸�  (PSDB-SP). Participa

r&#227;o tamb&#233;m da reuni&#227;o, como convidados, F&#225;bio Koff, presiden

te do Clube dos Treze; Luiz Fernando, superintendente da Federa&#231;&#227;o Bra

sileira â�¾ï¸�  dos Hospitais, e Ant&#244;nio Brito, presidente da Confedera&#231;&#

227;o das Santas Casas de Miseric&#243;rdia.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Silvio Torres est&#225; preocupado com os resultados p&#237;fios â�¾ï¸�  ap

resentados at&#233; agora pela nova loteria, e que n&#227;o estaria atendendo ao

 seu objetivo, que &#233; o de ajudar os â�¾ï¸�  clubes de futebol a saldarem seus d

&#233;bitos junto ao INSS, FGTS e Receita Federal. O governo estimou que a Timem

ania â�¾ï¸�  arrecadasse uma receita anual da ordem de R$ 500 milh&#245;es, e a real

idade &#233; que ela ficar&#225; em {k0} torno â�¾ï¸�  de R$ 100 milh&#245;es.&lt;/p

&gt;
&lt;p&gt;Ele &#233; de opini&#227;o que, ante o fracasso do atual modelo da lote

ria, a solu&#231;&#227;o seria partir â�¾ï¸�  para um novo modelo, surgindo uma Time

mania II. â��A Timemania n&#227;o teve os bons resultados das outras loterias banc

adas pela â�¾ï¸�  Caixa, talvez pela falta de uma estrat&#233;gia de marketing bem m

ais arrojada, que a massifique e a popularize em {k0} â�¾ï¸�  todo paisâ��.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Santas Casas&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Silvio Torres vai questionar tamb&#233;m o diretor da Caixa, Moreira Fr

anco, para saber por que at&#233; o momento â�¾ï¸�  as Santas Casas e outras entidad

es filantr&#243;picas n&#227;o foram beneficiadas com os 3 % da arrecada&#231;&#

227;o total da Timemania. Essa â�¾ï¸�  transfer&#234;ncia est&#225; prevista na lei 

que criou essa loteria, conforme emenda do parlamentar paulista.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Minist&#233;rio do Esporte n&#227;o est&#225; tamb&#233;m â�¾ï¸�  repassa

ndo a parte que lhe pertence na Timemania &#224;s Secretarias Estaduais de Espor

te. Essa parte seria aplicada em {k0} esportes â�¾ï¸�  educacionais.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Jornalistas: Claudio Coletti e Valeria Scheide&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&lt;/p&gt;
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